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会議名称 開催日時 開催場所

会議内容

■開会

　人事異動に伴い青少年課長交代

■会議

１　東大和市立第七小学校・第九小学校統合新校建設基本構想（案）

　　の市民説明会及びパブリックコメントの結果等

意見１ 回答１

１月１５日に七小と九小の全児童に説明をされたとのことだが、児童から 七小、九小ともにオンラインで行ったため、

意見や質問を聞く時間はあったのか。あったのなら、その意見を聞かせて 児童が目の前にいる状況じゃなかったので、

ください。 質問はいただいていない。

意見２ 回答２

オンラインでの説明を受けて、学校の方で児童からの意見はあったのか。 七小、九小ともに、そのような話はない。

意見３ 回答３

今まで話し合っていても、今後エネルギーなどについても新しい技術が 計画していくときは、そのようなことも

出てくると思うので、配慮して頂き計画を考えていただけたらと思う。 踏まえて進めていく。

意見４

七小と九小の子どもたちへの説明の機会を持っていただき、本当に

ありがとうございます。子どもたちが使う学校なので、子どもたちには

引き続きポイントポイントで説明を行っていっていただきたい。

学校機能が最優先されながらも、有事の時に、地域、そして子どもたち

を守る拠点としての視点が大事になってくるので、基本設計で熟慮して

いただきたい。

２　東大和市立第七小学校・第九小学校統合新校建設基本構想（案）

　　の変更内容

意見１ 回答１

基本構想（案）の４５ページ、統合検討会議委員名簿、令和５年度 修正する。

第九小学校「主幹教論」を「教務主幹」に修正していただきたい。

３　今後のスケジュール等 ※質疑なし

４　その他

意見１ 回答１

学校を利用している色々な方のために、今後も情報発信を行っていって 適宜、情報発信を行っていく。

ほしい。

意見２ 回答2

第三者も入りやすい開かれた施設となるので、児童に対して安全を ご意見を踏まえ、検討していく。

考慮していただきたい。

会議要録

　第7回
　東大和市立第七小学校･第九小学校
　統合検討会議

　2024年1月18日
　15時30分～16時30分

　東大和市立第七小学校　視聴覚室

出席者

（委　員）吉村委員、溝口委員、岩井委員、藤井委員、菊地委員、北元委員、中村委員、木内委員、
　　　　　星野委員、小林委員、石井委員、相澤委員、佐々木委員、野村委員、田中委員、半田委員、
　　　　　内野(雄)委員、千葉委員、吉田委員、内藤委員、別所委員、小野委員、内野(孝)委員
（事務局）小野教育部参事、斎藤教育総務課長、中橋学校施設更新等担当課長、大野新校開設担当課長、
　　　　　越中青少年課長、遠藤公共施設等マネジメント課長

議題

１　東大和市立第七小学校・第九小学校統合新校建設基本構想（案）の市民説明会及びパブリックコメント
の結果等について
２　東大和市立第七小学校・第九小学校統合新校建設基本構想（案）の変更内容について
３　今後のスケジュール等について

公開・非公開の別 公開

傍聴人 なし
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意見３ 回答３

子どもたちのことをよく考え、優先して、進めていっていただきたい。 そのように考えているし、今後も考えていく。

意見４ 回答４

現在、九小が指定の避難場所だが、新校舎が完成する令和１０年度以降も 九小の活用については検討に至っていない。

そのままの考えでよろしいか。 今後、検討していく。

意見５ 回答５

七小が工事をしている間の避難場所はどこになるのか、しっかり市民に 適宜、情報発信を行っていく。

アナウンスをしていただきたい。

委員長

　東大和市立第七小学校・第九小学校統合検討会議は、基本構想（案）の検討が終了したことから、

　本日の会議をもって終了する。

会議要録
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